

“PUPILAS DE COLORES”



Érase una vez en un en una comunidad a muy pocos minutos de la capital de Puebla, había una escuela llamada COBAEP en la que acudían jóvenes de las comunidad vecinas, había un grupito de alumnos de una capacitación que en esos tiempos era mejor por obvias razones era muy envidiado por tener un grupito de amigos que se hacen llamar los “pupilos eléctricos” eran de San Juan de las tunas según los datos que proporcionaron ellos. se hacían llamar así porque tenían las pupilas de colores era algo en realidad muy raro para todos, pero había un joven muy interesado solo lo conocían por “papitas” él quería saber porque tenían las pupilas de colores se puso a seguirlos durante su la salida de la escuela, para ver que descubrían de ellos, en un día de muchos de seguir los vio que siempre van terminando sus clases a un lugar y desaparecían, al otro día todos llegaba nuevamente a la escuela como si nada pasara; eso no era todo porque todos los días aparecían animales muertos con los ojos abiertos de colores, el joven asustado porque desde que comenzó a seguirlos han ido apareciendo. Los espero hasta que salieran que fue eso alrededor de la media noche volviendo a regresar pocos minutos con un joven inconsciente. Los rumores dicen que han visto una serpiente que anda mucho por ahí. La serpiente les dijo a ellos que no les faltaría dinero si lo iban a ver día tras día, crearon un pacto con un espíritu maligno que aún no cumplían con eso quedarían libres del mal que les fue puesto a cada uno, la primera advertencia sino iban a haberlo perderían la vista y esos colores tan bellos que tenían desaparecerían y la hermosura quién los caracterizaba la perderían quedando horrendos. El joven asustado por todo lo que había vio y escuchado se fue para su casa, un domingo cuando nadie estaba en la escuela entró a buscar sus expedientes para ver orígenes para posteriormente ir con sus familiares para decir lo que estaba pasando resultó que sí eran alumnos pero no de esa generación sino de hace 20 generaciones antes y esos fueron mordidos por una serpiente mientras dormían los jóvenes se llamaban: Camila, Carolina, Diego, Gabriel y Renato. Fue al a ver sus familiares y si los encontró de cada uno de los jóvenes les platico todo, los familiares le dijeron la causa de su muerte de cada uno, el decidió entrar en donde ellos entraban los supuestos estudiantes y ya nunca se tuvieron razon de el. Según las creencias de los habitantes y los testimonios de los familiares es que nunca debes entrar donde aquellos 5 estudiantes entran por que nunca saldras de ahí ya que los unicos que salen son los 5 primeros jóvenes por mas....



